



## Nouvelle agression violente à la SNCF L'UNSA-Ferroviaire exige la plus grande fermeté

**Samedi matin, en gare de Toulouse, un agent de la Sûreté Ferroviaire a été agressé par arme blanche dans l'exercice de ses fonctions.**

Trois agents de la sûreté ferroviaire avaient été appelés à bord d'un train au départ de Toulouse pour un individu qui fumait dans la voiture. Ce dernier a réagit violemment et s'est jeté, muni d'une arme blanche, sur un des agents de la sûreté, lui portant des coups de couteau. L'agent a été immédiatement hospitalisé. L'individu a pu être rapidement maîtrisé et interpellé par la Brigade Anti Criminalité, grâce au courage et au professionnalisme des deux autres collègues, qui ont pu l'isoler dans une voiture du train.

L'UNSA-Ferroviaire souhaite un bon rétablissement à l'agent, et apporte tout son soutien à sa famille et à ses collègues.

**L'UNSA-Ferroviaire souligne la réactivité et la prise en charge humaine par l'ensemble de la ligne managériale SNCF, dans la gestion de cette agression.**

**L'UNSA-Ferroviaire condamne avec force ces agressions gratuites, de plus en plus violentes envers les personnels, et exige que les auteurs soient sévèrement punis.**

**Marc Baucher**  
Secrétaire Général  
UNSA-Ferroviaire  
06 21 49 74 11

**Nathalie Wetzel**  
Secrétaire Fédérale  
06 61 20 08 99

**Patrick Somprou**  
Délégué syndical région Midi-Pyrénées  
06 95 68 95 82

**Ben Omar Miloudi**  
0672717706

